
Salut les amis des Turbulles !!!  
Alors, pas très « Turbulent » cette année� ! 
Bloqués à la maison ! Obligés de baisser le rideau, avant même de l’avoir levé�  

 

 

S’il n’y a pas de petits festivals, il n’y en a donc pas de  grands ? Pourtant il en est certains aux-
quels on est plus attaché que d’autres ! Pour moi Les Turbulles fait partie de ceux-là.  
Depuis les premiers Circochato, jusqu’aux dernières éditions, quelque chose s’est noué entre 
vous et moi !  Que ce soit avec mon chien, comme jongleur, comme clown ou même comme 
spectateur depuis une dizaine d’année, il est rare que je ne sois avec vous pour turbuller !!  
Mon dernier spectacle y a été créé et j’ai même eu l’honneur d’y présenter la première, devant un 
public de choix : tous les bénévoles de l’équipe, la veille de l’ouverture ! Ce fut un beau baptême 
et cela m’a porté chance. Depuis le spectacle a bien grandi. Je vous en envoie quelques images, 
prises l’année dernière (forcément!!) à Thonon-les-Bains.  
https://vimeo.com/377882836  

 

 

Tout ça pour vous dire que les festivals comme le vôtre sont ceux que je préfère. Ceux à taille 
humaine, ceux où l’on prend le temps d’aller vers l’autre, ceux où chaque instant est précieux, 
ceux où chacun à sa place est animé par la passion d’être et de faire ensemble ! Que de belles 
rencontres! Que de beaux moments ! Alors, oui c’est difficile en ce moment mais ce sont des fes-
tivals comme Les Turbulles, qui nous aide à tenir !  
Et nous nous relèverons tous ensemble pour écrire la suite !!  

 

 

J'ESPÈRE QUE VOUS ALLEZ TOUS BIEN. PRENEZ BIEN SOIN DE VOUS TOUS.  
JE VOUS EMBRASSE FORT.  
ET A TRÈS VITE !!! 
 

 

Lolo, toujours con, mais finement !  


